

Tous sont excédés.





Communiqué de l'intersyndicale du CH Lavaur

LE RAS LE BOL DES AGENTS DU CH LAVAUR : CERTIFIÉ!

L'intersyndicale du CH Lavaur a organisé une Assemblée Générale le 19 mars 2024. Plus de 50 agents de tous services y compris de Castres ont exprimé leur ras le bol et leur colère. De nombreux collègues bloqués en service avaient fait part en amont de leur solidarité.

Le mécontentement remonte de toutes parts, toutes fonctions confondues...

Partout un constat identique : Une dégradation sans précédent des conditions de travail, d'accueil et de soins comme par exemple sur le pole personnes âgées ou sur celui de psychiatrie.

A cela se rajoute de nombreuses contraintes locales imposées par la Direction, un sous financement chronique, un désengagement de l'état avec comme seule « solution » la mise en place d'un plan de redressement qui impacte dors et déjà gravement les patients et les équipes !

Les témoignages des agents sont éloquents. Ils font état de suppressions de postes, d'une désorganisation générale orchestrée, de situations de travail en sous effectif, de tentatives grossières pour réduire les effectifs, d'absences non remplacées, d'un management clivant, d'une limitation abusive des congés annuels, d'une spoliation des heures supplémentaires, de menaces sur certains services, de pressions diverses, d'une perte de sens au travail, des équipes incomplètes, des fermetures de lits ou de services...

Au regard de ces constats consternants les participants à cette AG ont voté à l'unanimité pour une grève illimitée à partir de fin avril.

Nous appelons à une mobilisation citoyenne de grande ampleur. Le CH Lavaur, tous ceux qui le composent et les patients le méritent !

Les politiques d'austérité menées par les différents gouvernements successifs avant et après la crise sanitaire ont généré des carences en matière de prise en charge. L'hôpital public est en train d'imploser.

Les questions de santé, de stabilité du CH Lavaur, notre hôpital public de proximité, d'améliorations des conditions d'accueil, de soins et la prise en charge de la population du bassin Vauréen mais aussi de Castres et Mazamet pour la psychiatrie, doivent être des enjeux prioritaires pour nous tous.

La population a applaudi les agents du CH Lavaur, comme partout en France, mais aussi compris l'urgence de satisfaire les revendications exprimées par ceux-ci.

L'heure est enfin venue de tous nous retrouver afin d'agir pour notre hôpital.

Les autorités de tutelles doivent entendre notre exaspération, nos inquiétudes légitimes et notre ras le bol !

Retrouvons nous fin avril. Ensemble refusons la dégradation sans précédent de notre hôpital de proximité!

Fait à Lavaur le 22 mars 2024